



N° 12
janvier
2012

ANALYSES INFOS

CNT & LUTTES

CNT, 44, rue Burdeau 69001 Lyon

Bulletin d'information de la Confédération Nationale du Travail / www.cnt-f.org



LA BOURSE DES TRAVAILLEURS

→ SMIC

Depuis le 1er janvier 2012, le smic est à 9,22 € brut de l'heure. Soit 1 398,37 euros brut par mois pour 35 h/semaine.

→ CHOMAGE PARTIEL

Allocation spécifique :
3,84 € par heure pour les entreprises de 250 salariés et moins.
3,33 € par heure pour les entreprises de plus de 250 salariés.
Limite annuelle de 800 heures.
Indemnité conventionnelle :
60 % du salaire brut par heure moins l'allocation spécifique.
Le minimum horaire est de 6,84 € et la garantie mensuelle de 1365, 03 €.

→ AIDE JURIDICTIONNELLE

Plafonds de ressources mensuelles observés sur l'année civile précédente :
Aide totale : 929 €
Aide partielle : 1393 €
Majoration de 167 € pour les deux premières personnes à charge et de 106 € pour les suivantes.

→ INDICE DE REFERENCE DES LOYERS

Au 3e trimestre 2011 : 120,95 € (base 100 au 4e trimestre 1998)

De l'autre côté, les entreprises du CAC 40 ont amassé 86 milliards d'euros de profit sur l'année 2011. Elles distribueront 37 milliards d'euros de dividendes à leurs actionnaires.



TVA antisociale



Le gouvernement doit annoncer en cette fin de mois à quelle sauce il nous cuisinera la « TVA sociale ». Le projet devrait être ensuite étudié par le Parlement en février. Cependant, quelque soit la sauce utilisée, on est sûr de se faire bouffer. La « TVA sociale » c'est une double perte pour nous les travailleurs (avec ou sans emplois, en formation ou à la retraite) à tel point qu'on devrait l'appeler TVA antisociale ! Double perte car l'Etat et le Medef veulent réduire notre salaire d'un côté et augmenter les prix de l'autre. En y réfléchissant bien c'est très intelligent en ces temps de crise ! Ils voudraient plomber l'économie qu'ils ne s'y prendraient pas autrement. Mais entre la volonté d'en donner toujours plus à leurs potes du Fouquet's et le fait que Sarkozy a souvent réussi à se faire passer comme un rempart solide contre les crises économiques, on peut se demander si on n'est pas dans les marécages glacés du calcul politicien.

Ainsi, ce projet de TVA antisociale se base sur une baisse de la part dite patronale des cotisations sociales. Nous ne répéterons jamais assez que ces cotisations sociales ne sont en rien des charges comme aiment à le répéter les patrons. Ces cotisations constituent une autre forme de salaire dit salaire socialisé. Elles alimentent des caisses collectives qui servent à maintenir les revenus des travailleurs en cas de coups durs (chômage, maladie) ou pour assurer une fin de vie décente sans travailler (retraite). Donc en supprimant certaines de ces cotisations sociales, l'Etat entend continuer à faire baisser le coût du travail pour les patrons et les actionnaires afin que ceux-ci s'en mettent toujours plus dans les poches. Quand on voit ce qu'a donné ce type de politique ces dernières années (RIEN sur le front du chômage ou des délocalisations), on voit bien qu'on est comme toujours dans la lutte des classes que nous livre le Medef et son gouvernement de combat.

Le deuxième effet Kiss cool c'est la hausse de la TVA. Or on sait que la TVA est l'impôt le

plus injuste qui existe. En effet, qu'on gagne 1 000 € ou 10 000 € par mois, nous payerons la même TVA sur la baguette de pain. Bref on paye le même impôt quelque soit ce que l'on gagne et donc les riches payent moins d'impôt proportionnellement à leurs revenus. Cette hausse de la TVA entraînera donc une hausse des inégalités. Par ailleurs, étatiser le financement de la sécurité sociale en le faisant passer de la cotisation sociale (prélevée sur les richesses produites) à l'impôt ne nous donne aucune garantie de niveau ni de longévité. Et cela notamment en période de crise lorsqu'il faut absolument trouver du financement pour d'autres choses. Or la crise semble être l'état permanent de ce système économique puisqu'on entend parler que de ça depuis plus de 30 ans... Mais au-delà, on voit que sous prétexte de rigueur les dépenses de santé se réduisent comme peau de chagrin. De réforme en réforme, le service public de santé a de moins en moins les moyens d'assurer ses missions, on ne compte plus le nombre de médicaments qui ne sont plus remboursés... Et l'on voit se développer le marché juteux des assurances privées ! Au passage on peut rappeler que l'un des gros du secteur de l'assurance privée n'est autre que Malakoff Médéric dirigé par Guillaume Sarkozy, frère du Président de la République. Déconnecter le financement de la sécurité sociale des richesses produites (par le biais des cotisations sociales) pour le faire glisser vers l'impôt a bien pour but, à terme, d'asphyxier la sécurité sociale pour livrer ce marché aux entreprises privées. Cela rentre bel et bien dans la grande entreprise de privatisation de tous les services publics pour livrer ces marchés aux appétits financiers de quelques sinistres individus au détriment des travailleurs.

La CNT s'opposera partout où elle le peut à cette TVA antisociale et lutte toujours pour l'arrêt des exonérations de cotisations sociales, véritable hold-up sur nos salaires au bénéfice du profit et des dividendes.



COMMUNIQUÉS

(18/01/2012)

➔ Sommet social et fin du triple A : retrouver les chemins de la lutte !

(11/01/2012)

➔ [Lyon] : ne laissons pas la rue aux néonazis !
Manifestation samedi 14 janvier.

(02/01/2012)

➔ 2012 dans les luttes !

(02/01/2012)

➔ [Lille] journée de mobilisation antifasciste samedi 14 janvier.

(21/12/2011)

➔ [Fédé Education] 14 000 suppressions de postes : Chatel et la politique de la terre brûlée.

LIRE LA SUITE SUR  WWW.CNT-F.ORG

PARTAGEONS LES RICHESSES

La CNT mène actuellement campagne pour une répartition égalitaire des richesses.
Plus d'infos sur : www.cnt-f.org/campagne

INTERNATIONAL

(15/01/2012)

➔ Libération de Salah Hamouri

(20/12/2011)

➔ Grève chez les enseignants contractuels en Algérie.

LIRE LA SUITE SUR  WWW.CNT-F.ORG/INTERNATIONAL

INFOS D'ICI...

>> Solidarité

Jens, militant du syndicat CNT-PTT de Paris, par ailleurs Conseiller du Salarié, agent de Centrapel à Paris est aujourd'hui licencié sur la base d'un dossier obscur, la véritable raison est son engagement syndical, sa défense intransigeante des conditions de travail. Alors que l'Inspectrice du Travail avait refusé le licenciement de ce salarié protégé le Ministère du Travail vient de la désavouer en autorisant ce licenciement., décision qui a été communiquée à notre camarade le 13 décembre.
Face à cette procédure, face à cette injustice les syndicats CNT-PTT de la Région Parisienne appellent à un rassemblement de lutte et de résistance.

Le 23 Janvier 2012 de 14h à 15 heures
RASSEMBLEMENT DEVANT CENTRAPEL
8 rue Ville l'évêque 75008 Paris Métro: Madeleine.

www.cnt-f.org

>> Presse militante

La Bafouille Rebelle, bulletin de la fédération CNT-PTT est sortie début janvier. Il s'agit du numéro 1 du bulletin d'une fédé en pleine redynamisation. C'est le reflet des activités de la fédé, on trouve dans ce numéro des articles sur les élections, la lutte contre les dépassements d'horaires ou encore Centrapel Paris pour les activités de la fédé en dehors de La Poste.

Longue vie à la Bafouille Rebelle !

www.cnt-f.org/fedept



>> Sociologie et Bâtiment

Le syndicat du Bâtiment du Rhône organise une rencontre débat avec le sociologue Nicolas Jounin le 4 février à Lyon. Un sociologue qui s'immerge, en tant que travailleur du Bâtiment, dans le monde du béton armé c'est suffisamment surprenant, intéressant et questionnant pour donner envie au syndicat de le rencontrer.

www.cnt-f.org/sub69

rencontre avec **Nicolas Jounin**
auteur de «Chantier interdit au public»

Samedi 4 février 2011 à 18 h
au CndRBL, 27 rue de Saint-Sebastien, 69001 Lyon
Métro «Croix-Paquet»

Le BTP, une longue cordée de béton tranquille ???

Béton, maçonnerie, plâtres, tout ce qui se construit au Bâtiment, tout le monde le connaît. Mais à quel prix ? Et quel rôle a-t-il joué dans la crise ?

• Histoire des grands chantiers (Pont, Tunnel, Barrage)... Jusqu'à aujourd'hui l'histoire et le rôle du Bâtiment en France.

• L'histoire de la loi, de plus en plus complexe, imposée en France et dans les autres pays.

• L'histoire de la construction en France, de la construction traditionnelle à la construction moderne.

• Histoire de la construction en France, de la construction traditionnelle à la construction moderne.

Syndicat Unique du Bâtiment / CNT - SUB 69
44 rue Burdeau - 69001 Lyon
Tel : 07 80 94 60 21 - mail : sub69@cnt-f.org - www.cnt-f.org/sub69

... ET D'AILLEURS



Je souhaite recevoir cette lettre par mail.



Je souhaite adhérer à la CNT.

Nom, Prénom :

Adresse :

Code Postal :

Ville :

Profession :

Secteur d'activité :

e-mail :

À renvoyer à CNT-Secrétariat Confédéral 44, rue Burdeau 69001 Lyon.
Ou par mail à contact@cnt-f.org